



El presidente de México se disculpa por llamar "hombre vestido de mujer" a una legisladora trans



El presidente de México, Andrés Manuel López Obrador, se disculpó el martes por haber insultado a una representante transexual de su partido político, después de que sus comentarios suscitaran críticas de grupos de defensa de los derechos.

López Obrador se reunió el fin de semana con Salma Luevano, una de las primeras personas trans en convertirse en legisladora federal, pero un día después se refirió a ella como un "hombre vestido de mujer" cuando se le preguntó por qué saludó a Luevano en un acto público con un beso en la mejilla.

"Quiero... ofrecer una disculpa a una colega que se identifica como mujer", dijo el presidente en una rueda de prensa diaria tras las reacciones a sus comentarios en las redes sociales.

Varios miembros de la comunidad LGBTQ+ del país se solidarizaron con Luevano, que pertenece al partido Morena de López Obrador, y exigieron una disculpa pública del presidente.

"El día de hoy, el presidente López Obrador ofreció una disculpa por malinterpretar mi género", escribió la legisladora en X, la plataforma antes conocida como Twitter.

"Esta declaración es muy importante, porque visibiliza una lucha que nos ha llevado décadas. Soy mujer... y eso no está a discusión", agregó Luevano.